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◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎金田史生　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎秋葉俊彦　委員◎音山和宣

第834回例会（第25回例会）2０21年５月24日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎三沢徳眞

三沢会長挨拶
時間（タイムスケジュール）
18：30	 開会点鐘	 ：三沢会長　　
18：31	 RCソング『四つのテスト』
18：34	 ロータリー目的唱和
18；35	 会長挨拶	 ：三沢会長
	 ゲスト紹介
	 	 ：職業奉仕委員会委員長　藤野和男 様
18：40　幹事報告	 ：高橋幹事
18：42　委員会報告
	 ニコニコBOX	 ：金子委員長
本日のプログラム　ゲスト卓話
	 RI2800地区　職業奉仕委員会　委員長　藤野和男　様
18：45	 職業奉仕について
19：15	 閉会点鐘	 ：三沢会長

藤野和男地区委員長卓話
　第８３４回例会は、藤野和男第２８００地区職業奉仕委員会委員長（大
江ＲＣ）から、今年度に藤野委員長が中心となって作成した「職業
奉仕入門」（わかりやすい職業奉仕）を配布いただき、それをもと
にした卓話をいただきました。どちらかというと分かり難い「職業
奉仕」について、本来であれば４０分以上かかる卓話を凝縮して分か
り易く説明いただきました。今日いただいた入門書を詳しく読んで
一層理解を深める必要があります。

金子修さん、古澤利治さん、松岡友路さんからニコニコをい
ただきました。

　本日も例会へのご参加ありがとうございます。
　皆々様におかれましては、時節柄何かとお忙しく日々をお過ごし
のことと思います、本日はＲＩ２８００地区　職業奉仕委員会　委員長
の藤野和男　様をお迎えしての例会になります。藤野委員長よろし
くお願い申し上げます。
　来週は、三沢年度最終月に突入いたします。７日に理事会および
次年度準備例会になります。金田エレクト、浦山副幹事、準備の程
よろしくお願いいたします。また、当日山形ＲＡＣのハンガイ会長
がお見えになります。会員の皆様に１年間の活動報告とお礼を申し
上げたいとのこと、本日連絡をいただきました。１４日は、最終例会
直前例会としてご案内の通り香琳さんにおいてクラブ協議会を予定
いたしております。大委員長さんにおかれましては、報告事項の準備
の程よろしくお願いいたします。１９日・２０日は最終例会になります。
多くの皆様のご参加を切に希望いたしまして幹事報告といたします。

幹事報告

ニコニコBOX

◆出席報告

会員総数 出席義務
会員数 出席会員数 出席率

本日 22 19 10 52.63%

　皆さんこんばんは。本日も例会お集まりいただき
誠にありがとうございます。まずはじめに本日のゲ
スト紹介させていただきます、大江ロータリークラ
ブより本年度、地区職業奉仕委員会、委員長の藤野
様お越しいただいております。お忙しいなか誠にあ
りがとうございます。あらためまして厚く御礼を申

し上げます。後ほどプログラムでの卓話もいただけるということで
すので、どうぞよろしくお願いをいたします。
　さて皆様いかがお過ごしだったでしょうか、昨日は山形開催の東
北絆祭りのプログラムであのブルーインパルスが市内上空を演技飛
行ということで、みられた方多かったのではないかと思います。わ
たくしも自宅から見ておりましたが、先週の練習飛行では６機編成
で飛んでおりましたが昨日は雲が多かった天候のためか、安全上の
理由か解りませんが４機編成での飛行になっておりました。少し残
念ではありましたが、心なしか練習飛行より低空を飛んでたような
気がします、その分迫力あるいい飛行だったとわたくしは感じて見
ておりました。さて５月連休明けの仕事も皆さんそろそろひと段落
という感じでしょうか、うちの工場も連休中の事故処理、修理関係
一旦落ち着いて、少し暇になってくる時期に入って来ました。ただ
暇だからといって何もしないわけにはいかなので、この時期会社内
で自動車保険新規獲得キャンペーンなんてものをやります。実際の
ところ一件あたりの手数料収入そんな多くはないのですが、何か
あった時本業に直接関わってくるので、非常に最近は重視している
部門になっています。皆さんはしっかりとした補償のもの加入して
いるかとは思いますが、今現在自動車保険の加入率は全国で約８割
と言われおります。残り２割は無保険車ということになります。非常
に怖いですよね、万が一こんな車にぶつけられたら、更に怪我などし
てしまったら仕事への影響、損害も大きく出てきますので、あらゆ
る事態想定した保険、自分の身は自分で守れる保険選びをいたしま
しょう。そんなことお伝えして会長挨拶とさせていただきます。本
日も宜しくお願いしまします。


